



Las obras del nuevo edificio de Enfermería comienzan hoy tras varios años de espera

El consejero de Sanidad y el rector de la Usal colocarán la primera piedra

L. G.
El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y el consejero de Sanidad de la Junta de Castilla y León, Antonio María Sáez Aguado, participarán hoy en el acto de inicio de obras del nuevo edificio de la Escuela Universitaria de Enfermería del Campus Viriato. El proyecto, que ha estado paralizado durante años por falta de financiación, se materializará a lo largo de los doce próximos meses y el Ayuntamiento prevé que pueda estar operativo en noviembre de 2015. Los técnicos encargados de la dirección de obra y el

plan de salud y seguridad serán los mismos arquitectos que redactaron el proyecto: Juan Conde, Rafael Bérchez, Darío Manzano e Ismael Román, mientras que Ángel Guerra se convertirá en el arquitecto técnico, también encargado de los temas de salud y seguridad.

El plazo de ejecución de la obra es de un año, como así detalló el portavoz municipal Francisco Javier Fernández la pasada semana, y la llevará a cabo la Unión Temporal de Empresas (UTE) adjudicataria del proyecto formada por Construcciones San Gregorio y Arcebansa.